

## **Protokoll der Vorstandsbesprechung** der SGW49, Abt. Schach am 02.11.2017, ca. 19:40-21 Uhr, FZH

Anwesend: Claus-Peter Diener, Jürgen Frischmuth, Rico Schmidt, Ottmar Langer (Besprechungsleiter und Protokollant) und Matthias Ahlberg (anwesend ca. im letzten Drittel der Besprechung)

### **Tagesordnung:**

- 1) Gruppe „Mitglieds-nahe Mitwirkung bei der Abteilung Schach“
- 2) Mitgliedsbeitrag von Ehrenmitgliedern mit BSV-Wettkampf-Registrierung
- 3) Vorbereitung eines Antrags an die Hauptversammlung 2018 zu §8 der Beitragsordnung
- 4) Weihnachtsfeier
- 5) Diverses (Kindertraining, Nachrück-Kandidaten für den Vorstand)

#### **1) Gruppe „Mitglieds-nahe Mitwirkung bei der Abteilung Schach“**

Der Vorstand fasste den Beschluss zur Schaffung einer Struktur bzw. einer Gruppe der „Mitglieds-nahen Mitwirkung bei der Abteilung Schach“. Mit dem Beschluss wird für langjährige Mitglieder unseres Vereins, die derzeit oder dauerhaft nicht an Wettkämpfen von BSV bzw. DSB teilnehmen möchten, eine kostengünstige Möglichkeit geschaffen, nahe am Verein Schach zu spielen. Der Vorstand hatte sich bereits bei der Besprechung im August vorbereitend mit diesem Thema befasst.

Abstimmungs-Ergebnis 4:0.

Der Beschluss wird im internen Bereich der Vereins-Webseite veröffentlicht.

#### **2) Mitgliedsbeitrag von Ehrenmitgliedern mit BSV-Wettkampf-Registrierung**

Der Vorstand fasste den Beschluss zum „Finanziellen Jahres-Beitrag von Ehrenmitgliedern mit BSV-Wettkampf-Registrierung“.

Bisher hatten wir die Situation, dass entsprechend der Satzung unseres Vereins Ehrenmitglieder von der Zahlung eines Mitgliedsbeitrages befreit sind. Andererseits werden pro Mitglied jährliche Beiträge an Berliner Schachverband (BSV) fällig.

Der Vorstand hatte sich erstmalig im Vorjahr mit diesem Thema befasst.

Abstimmungs-Ergebnis 4:0.

Der Beschluss wird im internen Bereich der Vereins-Webseite veröffentlicht.

#### **3) Vorbereitung eines Antrags an die Hauptversammlung 2018 zu §8 der Beitragsordnung**

Vorbereitend besprochen wurde ein möglicher Antrag an die nächste Hauptversammlung zur Beitragsordnung der Abteilung Schach. Die dort in §8 genannte Konkretisierung einer „langjährigen Mitgliedschaft“ bezüglich eines Beitragsrabattes scheint mit 25 Jahren zu lang zu sein, diese Dauer soll verkürzt werden.

#### **4) Weihnachtsfeier**

Am 21.12.17 findet im FZH die Weihnachtsfeier der von Rico und Toni geleiteten Kinderschachgruppe statt. Es wird von uns angestrebt, dass an dieser ca. 16-18 Uhr stattfindenden nachmittäglichen Weihnachtsfeier auch einige ältere Mitglieder unseres Vereins teilnehmen. Gemeinsame Veranstaltungen mit Kindern und Erwachsenen sind sicher auch hilfreich für bei unserer Absicht, ab 2018 wieder mit vier Mannschaften an der BMM teilzunehmen. Mehr Details zur Weihnachtsfeier der Kindergruppe werden Rico und Toni rechtzeitig bekanntgeben.

Ebenfalls am 21.12.17 findet abends die Weihnachtsfeier unseres Vereins (d.h. der Abteilung Schach) statt. Es ist geplant, dass die Teilnehmer entweder durch mitgebrachte Speisen oder Getränke oder durch eine Spende in eine Sammelbox zum Gelingen des Abends beitragen. Mehr Details wird Rico in den nächsten Wochen bekanntgeben.

## **5) Diverses (u.a. Kindertraining, Nachrücker für den Vorstand)**

Der Vorstand besprach verschiedene Aspekte des Trainings der Kinderschachgruppe. Es ist zweckmäßig, wenn Rico oder Toni an den Besprechungen des BSV-Jugendausschusses teilnehmen.

Ende August verringerte sich die Anzahl der Vorstandsmitglieder auf sechs.

*Der Vorstand beschloss einstimmig folgende zwei Veränderungen im Vorstand*, die ab sofort und übergangsweise bis zur Hauptversammlung 2018 gelten. Während der nächsten Hauptversammlung soll eine Neuwahl der betreffenden Vorstandsfunktionen erfolgen.

\* Gabriel übernimmt im Vorstand die seit einigen Monaten vakante Funktion als 2. Spielleiter.

\* Toni (also offiziell: Somchay) wird in den Vorstand kooptiert. Er übernimmt die Funktion als Jugendwart.

Das Einverständnis von Gabriel und von Somchay (Toni) für diese beiden Veränderungen liegt vor.

Der Vorstand besprach unsere „ausbau-fähige“ und „ausbau-nötige“ Situation bei der Anzahl von (ausgebildeten und) einsetzbaren Schiedsrichtern.

( Protokolliert von Ottmar Langer )